

## **Unternehmerfrauen des Handwerks (UFH) zu Gast bei Deisenroth & Söhne am 18.09.2019**

Einmal im Jahr treffen sich die Unternehmerfrauen des Handwerks (UFH) zum Besuch eines Mitgliedsbetriebes.

Das Autohaus Deisenroth & Söhne in Hünfeld hat in diesem Jahr fast 30 Unternehmerinnen aus dem Handwerk in Ihre Räume „Zum Wolfsgraben 13“ eingeladen. Die Gastgeberin, Eva Deisenroth, begrüßte die Damen und die begleitenden Herren und freute sich über das große Interesse.

Nach einer ausführlichen Unternehmenspräsentation durch Moritz und Niclas Deisenroth hatten die Damen die Möglichkeit, die Betriebsstätten zu besichtigen um sich einen Eindruck zu verschaffen, wie heute im Kfz.-Handwerk und im Karosserie- und Lackierhandwerk gearbeitet wird und welche technischen und fachlichen Voraussetzungen gegeben sein müssen, um den Anforderungen moderner Betriebe gerecht zu werden.

Highlights der Besichtigung waren das Kundenräderlager mit einer Kapazität von fast 4000 Rädern, die digitale Customer private Lounge (CPL) mit der 3D-Brille, die für ein digitales Liveerlebnis im Rahmen der Fahrzeugkonfiguration sorgt und der soeben fertig gestellte Karosseriebereich mit 5 modernen Arbeitsplätzen, an denen modernste Reparaturmethoden wie Arbeiten an Aluminium, Stahl und Carbon bearbeitet und verarbeitet werden können. Der Multimaterialmix-Arbeitsplatz (Alu/Stahl/Carbon) ist einmalig in Osthessen. Auch die Möglichkeiten der Vermessung der Karosserie sind in dem Erweiterungsbau ebenso integriert wie die Vorhaltungen des aktuellen Arbeitsschutzes.

Den Abend rundete gutes Essen und Getränke in lockerer Atmosphäre bei angenehmen Gesprächen ab.